

Anciennement installée à Bitschwiller-lès-Thann/68, l'entreprise [NOVAFEN](#) qui conçoit et fabrique depuis 2012 des fenêtres, coulissants et portes en aluminium à rupture de pont thermique pour les professionnels, a inauguré le 28/08 dernier sa nouvelle usine 4.0 sur la Zone Industrielle d'Aspach-le-Haut/68. En construisant sa nouvelle usine, Giuseppe Borraccino, le patron de l'entreprise a voulu créer un véritable centre d'excellence. Il s'agit d'un espace de 580 m2 dédié à la formation des clients-installateurs de l'entreprise, à la présentation de ses différents produits et de ceux de ses partenaires, ainsi qu'aux essais et tests des menuiseries grâce à un banc d'essais AEV. Ce dernier permet de tester la fiabilité et la résistance des produits fabriqués au sein des ateliers de la société. www.fenetre-alu-novafen.com